



Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unserer lieben Mutter, Schwiegermutter und Grossmutter

Fides Oswald-Büchel

erfahren durften.

Wir danken von Herzen für die mitfühlenden Worte, die unzähligen Schreiben des Trostes, den Grabschmuck, die gestifteten heiligen Messen und die grosszügigen Spenden an verschiedene Institutionen.

Unser grosser Dank gehört namentlich:

- dem Personal des Alters- und Pflegeheims Bürgerspital in Rapperswil für die liebevolle und kompetente Betreuung, vor allem auch in den letzten Tagen vor ihrem Tod
- Herrn Dr. med. Jakob Rizzi, dem langjährigen Hausarzt der Verstorbenen
- dem Ärzte- und Pflegeteam des Spitals Linth
- Herrn Pfarrer Josef Wick und Herrn Pfarrer Dr. Alfred Germann für die würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes
- der Caecilia-Musikgesellschaft Rapperswil für die besinnliche Umrahmung der Trauerfeier

Ganz besonders danken wir allen Freunden, Verwandten und Bekannten, die Fides in den letzten Jahren, Monaten und bis zu ihrem Tod mit Besuchen und Gesprächen erfreut und ihr kurzweilige Stunden geschenkt haben.

Alle Zeichen der Verbundenheit geben uns Trost und Zuversicht.

Rapperswil, im Advent 2015

Die Trauerfamilien